

El Barrio

Carta de *El Barrio* al medio de comunicación por excelencia:

Yo que siempre fui y soy el soñador que desde niño solía escuchar a otros artistas, me inspiraba imaginando vivir bajo la piel de aquel que sonaba para sentir la grandeza de la música. Hoy mi sueño se hace realidad viendo unas giras tan bonitas y creando unos discos que te van forjando como músico y como persona.

Todo esto es posible gracias a los medios que difunden la música, aquella que maltratan a bajo precio. Aquella que hace soñar, suspirar, sentir, vivir y amar lo que el ser humano se encarga de destrozarse, como el mundo y sus principios.

Gracias a ti, Justo, por ser amigo en los principios y en los finales, en la incompreensión y la agonía de un principio, en los consejos que nos unieron. Tú ya me entiendes, *pisha*, ja ja ja.

Gracias a tu medio, Radio Tele-Taxi, por hacer soñar a tantos emigrantes, por llevar una semilla



El Barrio

blanca y verde, por hacer de Cataluña lo que es: un lugar inigualable para sus artistas.

Por estos 25 años, desearos que seáis como sois: el pilar donde cualquier artista se echaría a soñar con el recuerdo... Aunque tenéis mucho truco, y desde el comienzo vi que no navegaríamos en patera hacia tierra prometida, sino que veríamos juntos llegar las olas de mi playa para salar las *herías* del destino de cualquiera que se sienta tuyo, Justo, y mío a la vez.

Felicidades, amigo, que sean muchos más, que la felicidad inunde cada uno de los rincones de tu voz, porque tu voz, hoy por hoy, es la voz de tu pueblo. Y a mi gente, desearos que cada vez que me escuchéis miréis al cielo e inspiréis el viento de libertad.

Felicidades por esos 25 años, de corazón. Viva Andalucía y viva Cataluña.

Un beso.



El canto del loco

Para nosotros, decir Justo Molinero es decir cariño paternal, cariño de verdad. Es un agradeci-



El canto del loco